
 

 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

MARCO/CE. 

 

 

REQUERIMENTO Nº 010/2020 

 

O Vereador abaixo subscrito, no uso de suas atribuições legais e na 

forma regimental, após submetida a proposição ao Plenário, requer ao Poder 

Executivo, por meio da unidade administrativa competente, o envio de Ofício ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal, Roger Neves Aguiar, bem como à Secretaria 

Municipal de Infraestrutura, solicitando a implantação de iluminação pública no 

calçadão do Bairro Raimundo Jovino, na Sede deste Município. 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 04 

de março de 2020. 

 

RUSEMBERG GOMES GUIMARÃES 

Vereador 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

                                                    Justificativa 

 

O Bairro Raimundo Jovino é bastante populoso e sua população é 

composta de cidadãos em sua maioria carentes. Aquela população encontra-se 

em situação de insegurança quanto à sua locomoção pelo Bairro, uma vez que 

em suas proximidades está localizado um calçadão que tem sua rede de 

iluminação pública defasada. 

Cabe lembrar que foi investida uma grande monta de recursos públicos 

na implantação de um calçadão no local, sendo que o referido logradouro não 

oferece a devida segurança à população, já que ainda não tendo sido 

concluído apresentando problemas na iluminação, oferece perigo iminente aos 

que o utilizam constantemente.  

Desta forma, rogo ao Poder Executivo Municipal que atenda o pleito aqui 

requerido, em respeito à segurança daquela população. 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 04 

de março de 2020. 

 

RUSEMBERG GOMES GUIMARÃES 

Vereador 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


